



All over

ateliers archi, paysage et écoles
2011-2016

« All Over » est un espace de travail collaboratif nécessitant une prise de risque de la part de chacun des acteurs. Cet enjeu se mesure à la fois en termes d'engagement et de capacité à débattre, afin de porter la question de la collaboration sur la place publique. Cet atelier développe une pédagogie du projet conduisant l'étudiant à se penser en tant que futur architecte ou paysagiste au contact des autres (élèves, enseignants et acteurs de la communauté éducative d'un établissement scolaire).

Ce sont cinquante-deux établissements scolaires, quelque mille trois cents élèves, pas moins de quatre-vingts enseignants et cent dix-huit étudiants qui se sont impliqués dans le projet « All Over » depuis sa création en 2011.



Une dernière édition retrace le récit des neuf ateliers de la saison 5, qui a placé la notion de risque au cœur des projets, interrogeant ainsi la part utile, nécessaire et inattendue de l'effort demandé par tout acte de création.

Ce livre contient des fragments de ces rencontres entre des étudiants en architecture ou en paysage, des élèves des collèges et des lycées, et des enseignants. Recueillant les expériences et la mémoire de ce projet, il fait le récit de ces nombreuses rencontres, riches des connaissances multiples apportées par chacun. À cet épisode s'ajoute un témoignage des cinq années de l'atelier « All Over », comme une légende témoignant de la permanence du plaisir engagé, de l'exigence requise et de l'implication de tous sur le terrain de la création en architecture ou en paysage.

Lire les entretiens avec les étudiants

<http://fr.calameo.com/read/005030114010e527af248>

voir la vidéo de l'accueil à l'école d'archi et de paysage